



**Del Moral** cerrará campaña el próximo domingo

## Arrancan este jueves cierres regionales de campaña

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Los cierres regionales de campaña en el Estado de México se llevarán a cabo a partir de este jueves, con motivo de los comicios del próximo 4 de junio para renovar la gubernatura, informó Luis Espinosa Cházaro, delegado político y coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en la Legislatura federal, quien adelantó que este sábado habrá un gran evento masivo en Nezahualcóyotl –a las 14:00 horas– y el domingo harán lo propio en Toluca.

En entrevista con *El Sol de Toluca*, aseveró que el cierre de campaña en la capital mexiquense será a partir de las 13:00 horas, y a éste acudirán todos los dirigentes nacionales que forman parte de la coalición “Va por el Estado de México”, cuya propuesta encabeza Alejandra del Moral Vela.

“Acudiremos todos los dirigentes nacionales al cierre de campaña de nuestra candidata en Toluca este domingo. Tengo conocimiento de que a partir de este jueves comenzarán los cierres regionales y además de la capital mexiquense, habrá otro evento en los municipios de Atlacomulco y Cuautitlán Izcalli”, externó.

Luego del periodo de campañas, dijo, vendrá la etapa de la toma de decisión de cada uno de los y las mexiquenses, quienes tendrán que elegir por primera ocasión en la historia entre dos mujeres para que una de ellas dirija el destino de la entidad en los próximos seis años.

Agregó que en el debate del pasado 18 de mayo se vio que Alejandra del Moral conoce tanto al Estado de México como sus problemas, pero en cambio Delfina Gómez, abanderada de la candidatura común Juntos Hacemos Historia, pretende hablar y vestirse como el presidente de la República.

“Delfina no es el presidente de la República, e incluso tiene señalamientos por corrupción a lo largo de su carrera, mientras que Alejandra en 20 años no ha tenido ni uno solo. En este escenario vendrá la definición de los mexiquenses el próximo 4 de junio”, enfatizó.